



Regionaljournal Steiermark



## Bilanz der FF Spielberg

**Bilanz zog die Feuerwehr Spielberg vergangenen Samstag im Beisein der zahlreich erschienenen Ehrengäste darunter Bürgermeister Manfred Lenger, Vizebürgermeister Ing. Andreas Themel MSc. Oberbrandrat Erwin Grangl, Abschnittsbrandinspektor Andreas Stürzl, Hauptbrandinspektor Ing. Gernot Kummer und Hauptbrandinspektor Werner Hausberger.**

Auf einen beeindruckenden Tätigkeitsbericht konnte der Kommandant der Feuerwehr Spielberg, Hauptbrandinspektor Gerald Stengg, zurückblicken. Die Feuerwehrmänner von Spielberg mussten im vergangenen Jahr zu 203 Einsätzen ausrücken wobei insgesamt über 12.264 freiwillige und unentgeltliche Stunden für die Sicherheit der Bevölkerung von Spielberg und Umgebung aufgebracht wurden.

Im Zuge der 112. Wehrversammlung wurden folgende Feuerwehrmänner befördert bzw. geehrt: Befördert wurde Thorsten Krenn zum Oberfeuerwehrmann, Thomas Bohinc und Fritz Jandl zum Hauptfeuerwehrmann. Dienstaltersstreifen erhielten: Für 5 Jahre: Feuerwehrmann Niklas Steiner, Feuerwehrmann Christian Stocker, Feuerwehrmann Fabian Dorner, Feuerwehrmann Manuel Walzl. Für 15 Jahre: Löschmeister Jürgen Treichl. Für 30 Jahre: Löschmeister Hubert Höbenreich. Für 40 Jahre: Brandmeister Ewald Schreibmayer. Für 50 Jahre: Oberbrandmeister Rudolf Neubauer. Mit besonderem Stolz konnte Hauptbrandinspektor Stengg Lukas Gassner, Thomas Schimpl, Manuel Stockner, Marcel Zwatz, Selina Arnold vor versammelter Mannschaft angeloben und zum Feuerwehrmann befördern.

